

Sportverein Breitenbach 1922

Der Sportverein bietet ein breites Sportangebot in 7 Abteilungen an. Mit fast 300 Mitgliedern sind wir der größte Verein im Ort und arbeiten beim Fußball mit den Nachbarorten Wallroth und Hintersteinau in der SG Distelrasen zusammen.



Unser Angebot umfasst Sportarten für alle Altersklassen:

- Fußball in Spielgemeinschaften mit der SG Distelrasen und JSG Bergwinkel
- Gymnastik
- Fit ab 60 (Sport für Ältere)
- Fitnesssport mit Nordic Walking
- Mutter-Kind-Turnen
- Tanzen und Turnen mit der Tanzgruppe Braremicher Gehöpp
- Radsport / Mountain-Biking



Am 14/15.5.2022 und 9 - 11.9.2022 feierten wir unser 100-jähriges Jubiläum und veröffentlichten eine umfangreiche und informative Vereinschronik. Einige langjährige verdienstvolle Mitglieder erhielten Verbandsehrungen.



Gastredner auf unserem Kommersabend war der ehemalige Bundesliga-Schiedsrichter und Speaker Lutz Wagner aus Hofheim im Taunus. Am Kirmeswochenende wurden unsere Gymnastik- und Fitnessdamen geehrt.



Weitere Informationen zum Verein, Angebot und Geschichte gibt es auf unserer Webseite www.svbreitenbach.de.

Ansprechpartner: Florian Seelig (Beauftragter für Kommunikation)

Dorfplatz

in der alten Mitte von Breitenbach – ehemaliger Brunnen (Bürn)



Der Dorfplatz wurde auf Initiative des Ortsbeirates dank ehrenamtlicher Mitarbeit vieler Breitenbacher Bürger angelegt. Die offizielle Einweihung erfolgte am 1.5.2008.



Die Feste auf dem Dorfplatz und vor dem Backhaus haben einen besonderen Reiz: Mitten in Dorf sitzen die Gäste mitten auf der Straße, die während der Veranstaltung gesperrt ist.

Der Dorfplatz war Start und Ziel des 1. Outdoor-Events am 1.5.2015 der Breitenbacher Vereine.



Im Rahmen des 1. Breitenbacher Dorfplatzfestes des Fördervereins wurde am 1.5.2022 in der alten Breitenbacher Mitte gefeiert.



In der Neujahrnacht treffen sich viele Breitenbacher an diesem Platz, um gemeinsam das neue Jahr zu begrüßen.

Ansprechpartner:

Projekt Allwettersportplatz

In gesamtes Stadtbereich Schlüchtern gibt es aktuell keinen Kunstrasenplatz, der in den Monaten November, Februar und März Fußball ermöglicht.



Der Breitenbacher Rasenplatz befindet sich in einem schlechten Zustand. Durch die trockenen Sommer müsste er intensiv bewässert werden. Das kostet nicht nur Geld sondern bedeutet auch einen erheblichen Aufwand für die ehrenamtlichen Helfer. Ferner haben wir immer wieder Probleme mit dem Maulwurf. Deshalb mussten wir im letzten Sommer den Sportplatz zeitweise sperren.

Innerhalb der SG Distelrasen verfügen wir über 3 Rasen-Sportplätze. Deshalb hat der Vorstand des SV Breitenbach beschlossen, prüfen zu lassen, ob der Sportplatz in einen Kunstrasenplatz umgewandelt werden kann.

Wir haben mit dem DGH, dem Parkplatz, dem Sportlerheim und der Flutlichtanlage eine gute vorhandene Infrastruktur.

Das ist die kostengünstigste Lösung für einen Allwetter-Sportplatz für Schlüchtern. Im aktuellen Etat der Stadt stehen 400.000 € für einen Kunstrasenplatz und 20.000 € für eine Machbarkeitsprüfung zu Verfügung.



Bisher gab es eine Sitzung eines Fachgremiums, in dem vorhandene Sportgelände vorgeschlagen wurden: Schlüchtern-Auwiese, Schlüchtern-Bornwiese, Elm und Breitenbach.

Leider wurde bisher noch keine Machbarkeitsprüfung angestoßen.



Der SV Breitenbach unterstützt gerne die Stadtverwaltung mit seinem Netzwerk, um baldmöglichst eine Machbarkeitsprüfung zu erhalten.

Wir hoffen, dass wir bald in Breitenbach in den Schlechtwettermonaten unserer Fußballjugend ein geeignetes Sport- und Trainingsgelände zur Verfügung stellen können.

Weitere Infos gibt es auf unserer Webseite: <https://kunstrasenplatz-schluechtern.jimdofree.com/>